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ACIA IIro. 1607
SESIOI{ ORDIITARIA DEL COIICE{'O CIIIYTOITAL DE CITIALLOS

DD 07 DE I,I'IUO DE 2019

En la ciudad de Cevallos, hovincia de Tungurahua, a los O7 dias del mes
de junio de 2019, siendo las r5h2o, se di inicio a la sesion ordinaria
correspondiente, conforme el articulo 60 riterar c der c6digo organico deorganizacion Autonomia y Descentralizaci6n de cevallos, en donde erseflor Ing. carlos soria, vicearcalde der canton cevarlos presidird la
sesion hasta que se incorpore el Eco. Luis Barona, Arcalde. EiIng. carros
Soria realiza ra respectiva bienvenida a los asistent"" y .."r.".a" qr"
todos los puntos que se van a tratar deben estar en beneficio del canton;
el sefror Vicealcalde soricito por favor que la seiora Secretaria tenga ra
gentileza' de verificar dia y hora de la convocatoria y de la misma -.i-r"r.el quorum correspondiente. procede Ia sefrora secretaria: buenos dias
con todos los presentes, siendo er dia de hoy viernes o7 de mavo del 2o 19
siendo las 15 horas con 20 minutos, en la sala de sesiones dll Gobierno
Autonomo Descentralizado Municipal del canton cevalros, se procede a
realizar la constataci6n del quorum con la presencia: Ab. Mario Rguilar;
presente, Lic. Geovanny Caceres presente, Ing. Walter Jdcome, presente;
Srta. Katherine Guevara, presente; Ing. carlos Soria, presente; existiendo
el qu6rum reglamentario sefror Arcalde. Es necesaril mencionar que el
seflor Alcalde va a incorporarse en la sesion en unos minutos ya que se
encuentra llegando de la ciudad de euito. Una vez constatado el quorum
reglamentario srta. secretaria conforme el articulo 2l d,e la ordenanza
que regula la organizaci6n y Funcionamiento der concejo Municipal del
canton cevallos, ruego por favor se de rectura ar orden del dia orden del
dia. PRTilER PIrItro.- conocimiento y aprobacion del Acta de la Sesion
Ordinaria Nro. 1606 de fecha de 3l de mayo de 2O19. SEcUilDO
PIrIfro.- conocimiento sobre el Informe semanal del plan de trabajo
ejecutado por la mdxima autoridad del Gobierno Autonomo
Descentralizado Municipal de cevallos. TERCER ptrltro.- Informe sobre
el proceso a ejecutarse der Reciclaje de Basura, por parte de la Direccion
de Planificacion. Toma la palabra el rcfior vrcealcalde, quien pone en
consideracion el orden del dia a los seflores concejales, .".oidarrdlL" qr"
debemos ser concretos en los puntos del orden del dia a tratarse. Al no
existir ninguna observacion el refror vlcealcalde, ponen a votacion la
aprobacion del orden del dia, donde todos los sefrores concejares,
aprueba el orden del dia. Ab. Mario Agui1ar, si que se apruebe, - 

u,3) a_e7a.,Aa
(og 2-a72-t 49

www cevoilos.gob ec
municipio@cevollos gob ec

Felipo Reol y Av 24 de Moyo

Ｂ

回

ロ



GAD MUN:C:PAL DE CEVALLOS
2019 ３つ

‘
ハ
υ

つ
た

Lic. Geovanny Cdceres, si 
^que 

se apruebe, Ing. Walter J6come, si que seapruebe, Srta. Katherine Guevara, si que se ipruebe, Ing. Carlos Soria,si qu -2C.tg BL COIICF^IO MITilICIPALPOR
vEz 

^pRoBADo 
EL oRDEry DEL DrAHrfi,:HJI"3:lr"."1Ji:

votaci6n de acuerdo con el articulo 1g de Ia Ordenanza q"; .;;; l"o-rganizacion y Funcionamiento del concejo Municipal del cantonCevallos. El seior Vlcealcalde rol
punto del orden del dia, conforme
Org6nico de Organizacion Territorial
articulo 17 de la Ordenanza que regula la O:
del concejo Municipar del canton'cevattos. ra sefrora secretaria procede

L; Conocimiento y aprobacion del Acta
cha de 31 de mayo de 2019. Toma

flores concejales se envi6 con
dientes el acta que se pone en
u alguna observacion, todos los

I acta, cumpliendo con el proceso
lg de la Ordenanza que rigula la
Concejo Municipal del Canton

COIYCA'O MTIrICIPAL POR
Y APROBAR DEL ACTA DE LA

9,
te

termina: Conocer y .."o1.r". l*
ocimiento por parte del alcalde o

izacion y Funcionamiento del
. Ia seflora Secretaria procede a
Conocimiento sobre ei Informe

por la mdxima autoridad del
unicipal de Cevallos. Toma la

empezari' hablando de su- via,je,-ra reun n que se rearizo en la ciudad deQuito fue con la Federacion de Asociaci 
" d;;;; ticiPales del EcuadpS:a, p_a7p_taa
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o requerimiento correspondiente para qu6 nos ayudan los militares
hag6'mosla y vamos corrigiendo de inmediato este tema eso mis
estimados compafreros. En lo que se refiere el tema de trabajos con Obras
P0blicas mis felicitaciones siempre voy a estar agradecido con usted elpueblo de cevallos est6 muy reconocido la labor que viene haciendo es
digno de reconocerse dios mediante podamos estamos en conversaciones
con los cantones vecinos con los compafreros Arcardes vamos a estabrecer
un convenio de mutua colaboracion de tal manera en que necesitamos la
maquinaria podamos hacer uso de los cantones vecinos estamos en ese
tema voy a pedir su asesoramiento a ver que tan conveniente es ese temaya aI menos por Tisaleo y Mocha esti ya casi cerrado este convenio
entonces quiero ser parte de este convenio porque hay maquinaria como
cargadora que se necesita y tiene por ejemplo una cargadora con las
gallinetas que tenemos aparte de que les sacamos el ju[o a hs pobres
gallinetas no hacemos rdpido no somos dgiles entonces me parece que es
conveniente de todas maneras tenemos que conversar para ver si
firmamos este convenio y entramos en relacion con Tisaleo v Mocha
bueno a Quero no le conviene hacer ningrin convenio con nadieiebido a
que tienen maquinaria suliciente y m6s bien para ellos les sale una a
carga entonces no se quiere aliar a este tema en este sentido. Tambien
agradez*o a los compafleros concejales a la labor que vienen haciendo el
dia jueves el compaflero concejar de comision de medio ambiente ha
estado colaborando ayudando en todo lo que es er manejo de la plaza de
chanchos que estabamos preocupados en ese tema y compafrero sefror
ingeniero Nelson Guerrero qu6 Ie puedo decir yo la semana anterior, le
pedi por favor que por 1o menos pongamos em punto los detalles que nos
piden los sefrores de Agrocalidad yo ofreci le pedi al ingeniero Freire que
encomendemos la mision de labores emision de guias de traslado de no
movilizacion encargarnos a una persona ac6 si a usted le pedi de favor
que tenga a punto porque son detalles que nos mandaron a pedir para
segur permaneciendo esa feria ahi detalles como limpieza de plataformas
o cosas asi me decian la desinfeccion y bueno no se que es lo que paso
no se arreglado entonces vea no demos ocasion para que nos pongan el
ojo o el malestar para que nos pongan los agentes de control ayuaenos
en ese sentido para seguir avanzando con el tiempo que nos den
esperamos mds adelante ya seguir canalizando la compra del terreno
para la construccion de plaza de chanchos ojal6. la de forraje tambien aI
ingeniero Freire me ol'ide me llamaron la atencion en la plaza de forrajes.
Tambi6n de los ba-flos no s6 como estard el tema de los ba_ios qr" ."1a,
ubicados en la esquina del seflor Sd.nchez que esl6n ubicados.fU n"y
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directamente o con la defensa a publica anticipdmonos y participemos no
hay ningun problema pero ahora mds que nunca vamos a poner en orden
alguien que quiera intervenir. El reilor Alcalde renah que no hay
problema. Solicita el Ing. vinicio Freire ra palabra, pues si senor Alcaldl
en el punto creo que debemos ver algunas cosas ahi porque como dijo
usted creo que se nos ha ido de las manos esta semana observamos bienlas calles inclusive en los parqueaderos que nosotros utilizamos
acercaron carros hasta para vender fruta es bastante complicado hace
algunos anos trab4iamos ahi con Jos6 Antonio Romero especilicamente
se trajo algunos militares de a-lld de la ESFORSE que ,ro" 

-.poy..or, 

"o,unos 30 a 40 militares que nos ayudaron en el control de unas tres o
cuatro ferias que est6n en ellos para irlo normando y tratar de establecer
el orden nuevamente ahi y es necesario con la poricia estas dos semanas
prActicamente no ha estado la policia y el transito se colapso ,ro t.y .ri
un solo policia que nos ayuda a parte del centro de salud y en la parte
qu6 nos ayudan acd en el tema de tr6nsito y se complica entonces si es
necesario, que nos apoyamos en la ESFORSE y la policia Nacional y aqui
tambidn con los compaieros las disposiciones directas que ellos ,an a
tener y en este caso con la seflora comisaria qu6 tendria que estar ahipara las sanciones respectivas que vaya a implantarse porque en verdad
se tomo fotos ahi dentro de la plaza ya no es al por mayor la mayor parte
casi la mitad es en canastitos baldes y si esta complicando la virdad
todos tienen derecho a vender pero nosotros les ofrecimos los puestos
arriba en el mercado que eslAn abandonados md.s de unos 4O pr""to" y
sin embargo esos no quieren porque dice que ya esti mejor y todo eso ese
es el problema que nos conlleva que la gente de aca del mercado se nos
empiece a botar y con el tiempo quede abandonado el mercado y en elmismo parqueadero vayan hacer ala feria y corremos el riesgo esta es miintervencion gracias seflor arcarde. toma nuevamente la patabra el seflorAlcalde quien serlala: Es precisamente esta mi preocupaci6n mira ya no
se si esto es posible estamos en proceso de transicion con la comisaria
66frrpl n6 se que pasa pero el pueblo mismo no hacen nada con la seioracomisaria ta)' vez por su incumprimiento de sus actividades o no seentonces estamos en ese proceso no se que tan prudente es que se actfe
de esa manera en esta semana que se actte o no con Ia sefrora comisaria
que convers6 por favor Sino para proceder desde la semana que viene meinteresaria ya desde .esta semana y hagamos las gestiones
correspondientes usted tiene el proceso de como se llevaba antes las
cosas_ buenas hay que seguirlas acogiendo las cosas malas irlas
desechando y yo pienso que si es que ya sabe el proceso c6mo se lo hallevado que documentacion se ha presentado que iray qr" ir.". 

-- '..ir_"r.ro"
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somos administraci6n ustedes ven que en esta semana hemos
comparddO muchas cOsas que se va dando.Y asi va a ser en adelante

翻:翻:篭F:=翻:亀盤]凛瞥I認風
tttTぶ

鰤ま
absoluto estO tOdavia pOrque sinceramente no quisiera que ustedes
piensan que es un supuestO preparado por el seior alcalde d6nde ya
venga acondicionadO ctrtas cuesdones no 10 inicO que les pide que
queden grabaci6n que siempre es que debo cumplir con 10s Ofreciinientos

que fueron aceptados por el pueb10 de ceval10s fueron tres proyectos el

prOyectO del palaciO municipal el prOyecto del camal municipal y el
prOy∝ tO del corredor tu亘 sucO siempre vamos resguardando esOs
recursos y el resto ustedes actien muy cOnscientemente buscando todas

ias necesidades de Los Barios y estando de la rnanera rnas posible vamOs

可eCutandO  esas neceddades desde este aio nusmo les pidO a los
companeros tecnicOs por favor agllitemos elを L℃a planiflcaci6n deleguen
funciones y varnos sacando proyectOs varnos ya encaminando proy∝tOs
para el desarrollo nuestro queddo can6n vatnos como usted sabe
seio五ta arquitecta tenemos muchO que hacer tenemos la plaza de
chanchOs el palacio municipal estructural yo ya quisiera que salga de la

planiflcaciOn y tambien in宙十nrion para que puedan fO...lar parte de esta

feHa quisiera que se modve usted y diga a ver esta esmctura esta foll.la

esta planflcaci6n estt aqui esta rnesa para que se analsis se vea la meJor

posib■ dad de ir ordenando las pOsibles pardcipantes de esta feHa los

sabados y domingos nO es necesano de prOntO que yo cllllita un
documentO cada direcci6n cada jefatura para que se modven a realizar

tal o cual acuvidad ta1 0 cual proyectO es necesano unicalnente inicia由 a
de todos ustedes porque sOn Ceva■ ense,que trabttan en Cevallos vlven
aqul reciben el sueldito de los Cevanenses, entonces les inⅥ t6 a los
seiores tecnicOs entonces a ponerse en la camiseta he宙 stO toda宙a En
cuanto seiOr」 efe de Talento Humano y es la nltima vez,que lo voy a
manifestar,Ing Vinicio Freire,la prouna buscaremosla parte legal para
quё usted sea sancionado porque nc hay otra manera,sc ha宙 sto que
hay gente que sale al hOrano que quiere,he vistO persOnas que uegan 9

dela ttana, 10 de la maiana y no“ si tendran pe.1..isO bueno,yo
quisiera ver me parece que es el artlculo 33 de la LOSEP donde ndica

que 10s permisOs lo enudra la autondad donlinadora en este casO bueno,

dene algunas excepciones tambien nO se cOmo 10 han venido rnanttandO
voy a revlsar esa parte de la ley y re宙 se usted tambien a pesar de que
debe con∝er a detane,nO se como es que se dan pe.11.lsOS O qulen da
pe....isos aca y he recibido si es verdad unas notitas quc en todo caso las
jefaturas han venidO que se les dё ,cl pe..1.isO correspondiente nO d(為 8)2872148
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que tratar de ver y darle viabilidad a esos baflitos que estan abandonadas
que estan daflados no tienen luz no tienen nada debemos revisan esaparte por otro lado esta semana pues er dia de ayer especificamente me
lleg6 una invitacion por parte de la jefatura politica qu" t oy era el nuevo
posicionamiento ramentablemente como yo de mi parte no pudo 

"""p,^,este tema porque ya estuvo estructurado un orden del dia aa.r" ag"ada "de trabajo para er dia de hoy no se pudo hacerlo lamentablementJ no fue
a tiempo o no se que paso pero pedi a ala seflorita secretaria que elaborein documento donde se presente mis debidas disculpas poi memos etporque no se ha podido asistir all6. a ese evento de igual manera estuvo
mienta que hoy nos visiten 1os sefrores de parte de la universiaaa pa.a ettema de desparasitacion y desester izacion canina con la parte urbana
all6' va intervenir se con los dirigentes pero obviamente con este eventoalgunos ya se escucharon y para dar viabilidad de pronto que no .*t"*o"un poquito tarde la invitacion no solo a nosotroJ sino atdos p"." .roentorpecer esa parte pedi por favor a la sefrorita secretaria comunicacion
social que llamar a todgs y les dijera que por este motivo se suspende yque para otro dia serd la socializaci6n de tal manera de apoyar.t.r,r.rljefe politico que este posesionado y que vayan las autoridades o dirigente
de ac6. del centro de la ciudad asi se actt o. y bueno mis estimado" ,,ilg*si debo comunicarles bien que en esta semana se ha hecho u.ra inritaciJ,por medio de ras redes sociales ustedes han de ver visto que se ha hechouna invitaci6n a todos los artesanos a todos los emprendedores para estasemana que viene tener una reunion queremos fomentar 

"o-o'r"" a""iaya la feria en la plaza de especies menores los s6.bados y domingos vamosa apuntar ard de libertad y espacios aI6 en ra Explanada aJ cazaaopor-que se estd colapsando de verdad una cantidad de vendedoresambulantes una cantidad de personas clara la situacion a"o.ro-i"" 
""t"dura y busca un medio de sustento entonces debemos viabilizarespecialmente para los cevallenses, para los sefrores del calzado tambiendarles su espacio que ha quedado rezagados en las partes 

"ft"" 
qr" rose han tomado en cuenta vamos a conversar con ellos tambi6n varnos adar la oportunidad a los mismos seflores de ca,aao acd. saber si ellos depronto quieren poner una extension que se sientan afectados po.qa," J"pronto vaya a pensar que van a perder totalmente el mercado todo esovamos a conversar una reuni6n que en donde vamos a ver el concepto detodos y cada uno de elros para ro ct aI todos ustedes mis sefrorescompa-freros conceja-les esta totarmente invitados ar igual que los senorestecnicos ,a comision correspondiente de turismo quien se encuentra lacabeza. pues le pido tambi6n empaparse y unirse este proceso aportardoideas aportando sus conocimiento" prr.'qr" salga de i. rn.J*il;s.o.,l 
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mancomunidad ahi dice que por favor lleven otro lado porque parece que
una de sus ideas es el crecimiento del hospital desalojar a todos edificios
llevar al edfficio viejito porque tiene dos palacios municipales llevar
nuevamente al Palacio viejito todos y ese edificio hacerla para eI hospital
y cumplir con uno de sus con su ofrecimiento asi creo que esta canarizado
el tema del seflor alcalde de alld. entonces bueno esas son
administraciones muy distintas que hay que respetarlas y lo rinico que
quiero compartir con ustedes y que esto tambien qued€ sentado en actas.
Necesitamos la colaboraci6n de los compafreros concejales ahora a mi
criterio de los compa-fleros tecnicos tambien en su momento en esta
semana martes o miercoles va a haber una convocatoria extraordinaria
donde voy a llevar compa-fleros concejales del frente sur y eI personal
t6cnico y enseflar juridico para que emita su criterio vean qu6 tan
conveniente es la separacion en el embito legal en beneficio social que
hay una parte fundamental donde se indica que el momento de que nos
separamos debemos hacernos cargo por ley lo que es la junta
mancomunada de lo que es de los derechos de nifrez y adolescencia
entonces ahi tenemos que poner 4 personas 5 personas mds de d6nde
pues ahi si no hay plata entonces varnos a tratar de defender el manejo
forma mancomunada por lo cual Necesito el asesoramiento de todos
ustedes estuviste ahi en el frente Sur para lo que necesito su
asesoramiento y el asesoramiento de nuestro juridico para ver hasta qu6
punto es legal porque dice que ya no es legal sacar a nadie de ahi y si
mandamos necesitamos llamar a concurso ya para que se quede de una
forma definitiva toda la gente que estA all5. y si no la vida resultados c6mo
vamos a tener ahi a la gente de forma definitiva qu6 van a proteger los
paramos o sea yo no veo nada lo contrario de nuestros pocos recursos
que tenemos nosotros mismos se ha canalizado sembrado alfalfa y cositas
asi y no veo ninguna gracia eso entonces bueno les pongo sobre alerta
para que ustedes tambi€n emita su criterio en determinado momento ya
les he de pedir que nos reunamos el lunes o martes de la sesi6n para
llevar a un criterio por parte de todos eso debo informarles no esto es lo
que puedo informarles en cuanto a este punto queridos amigos. Si
tambi6n nosotros debemos de cumplir con nuestro compromiso el lunes
a las 8:30 si sefror Alcalde y a las 11 de Ia maiana les pido tambien
seflores concejales que nos acompaflen aqui tenemos una reunion con el
seior presidente de la Liga Cantonal Cevallos, para establecer todos los
parametros que esta con respecto al Coliseo con resp€cto c6mo se va
manejar el apoyo al estadio que nos laga el informe p€rra que ustedes
tambi6n est€n ahi para las preguntas y para las sugerencias
correspondientes. En la tarde a las 15 horas y ustedes tambi6n r* (oa) ?_a7?_L4B
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acompaiar a este proceso de una demanda que teniamos de lacooperativa 29 de Abr, y del congestionamiento dL materia ae roiai.,ahi viene un pedido el pedido qrr" r" a la par del compaflero I"g. V;;;;i",
compafrero Vinicio, seior Alcalde que
uda estar unas dos horitas, el dia
en donde se congestiona de 5 a 7 quese vea la posibilidad con el compaiero que puedo aportar y del rellestaria en buenas condiciones der tema ai u ieria haciendo ri-""prJ ."estas actividades nos hemos estado vinculando todo er t"-" i"- to"compa-fleros concejales y tambi€n hay una parte que Io hicimos encoordinacion con er frente sur occidental de lo que tenemos conocimientoy ahi le 

'inculamos el frente sur occidenrar q.r. ,ro" dono unas plantitashortalizas de. unas plantas omamentales, para hacer 
""," "r.ia q*tuvimos, y, sin embargo hay un acuerdo a".rt o a"f parque de la familiahemos tenido una estructura insta.lada contar una pilonera deproduccion de hortalizas eso tambien se comercio para queposteriormente se pueden realizar eventos pr6cticamente de nuestracuenta del canton Cevallos este tema de plantas hasta ahf .ro -a". io,,,.

ta el dia lunes para las g de la
rrectora o el director de la Unidad
esperan para hacer un recorrido
la planta de tratamiento la banda
rocesamiento de embutidos y de

conmigo choca ese horario, tenemos J X#n H: ffiTn ;#T,:
anciera y el Abogado, yo quisiera

te y enfrente de los comparieros
an viendo porque hay un pedido

el tema de cuyes que
uso de los cdrnicos y
n el Ing. Jorge Freire

ando para ver qu6 factibilidad
me all6 para que queden
bien hay problema serit en el
n en el frente sur donde hay
camente separarse ante noI frente Sur se ha unido para

parzrmos pero de ahi tenemos el
estA sembrando ajo hasta mAs

el Alcalde de Mocha entonces
te ya no quiere tener a ra (o3) 2_aza 148
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quienes ofrecen proyectos que permitan obtener recursos noreembolsables en esta oNG, no lo llaman recursos no reembolsables sinorecursos bueno obras de r6pida liquidacion o de automatica liquidaci6n,
dependiendo como ro han llevado adelante esa obra o ese proceso raeficiencia con la que se maneja da le da por liquidado asi mds o menos
Sdoptan en esa figura se puede decir qr. t rrUo muy buenos resultados
hay el compromiso de que podamos presentar un proyecto para qu6 nosayuden en lo que es las plantas de tratamiento de 

"gra* .""idr.l""
que se refiere proyectos
re m6s bien a lo que es

y recursos ree con una tasa de inter.s

hablemos asi ente no reembolsables

observacion d o ya que tenemos la
Jests del Gran poder

Ia que aqui hay descargas directas vamos a conversar m5.s adelante enla parte t6cnica para prepararnos con proyectos. Bueno compa.fleros en
sintesis voy a tratar de ser muy rApido en la sesi6n anterior, y" q,r" ,o"
alargamos mucho y salen cantidad de hojas en las interverciore", ,"-o"a resumir esta semana ha sido muy productiva, a pesar de muchos
inconvenientes que se han presentado en la plaza de especies menores
no hay todavia un control exacto no hay un control adecuado, por parte
de qui6nes deberian de cumplir con estas funciones da mucha p.rr. 

"r,este sentido pero valnos a seguir ajust6ndonos a delegar
responsabilidades venta de lo que nos permiten cargar hacer cambios
administrativos y ahi le voy a pedir de la manera m6s comedida al
ingeniero Vinicio Freire, que nos d6 una mano vamos a necesitar su
apoyo' su ayuda, esti. dentro de su linea no creo que nos vamos saliendo
del tema y si es qu6 es necesario presentarla por escrito o hacer ese cargo
por escrito. Bien creo que todos somos parte del Municipio y mientrls
dure este proceso de dejar bien estructurado, por qu6 no podemos
permitir que siga habiendo tanto vendedor ambulante y iue siga
peq'udicando a las personas que estan dentro del mercado pagarrAo sJs
impuestos, pagando su patente, pagando su arriendo no L puede
permitir eso de ninguna manera y varnos a entrar en serios conflictos aca
vinieron alrededor de 2o a 25 personas que ni siquiera son de aqui son
de Pilahuin parece que personas de todos lados. yo s6 que todos tienen
derecho a crecer un poco mAs a crecer su movimiento economico pero ya
tenemos personas netamente regularizadas dentro del -"a"ado qrr.
expenden probablemente eI mismo producto y les estamos es quebrando,
esas personas entonces por eso esta semana tendremos que intervenir
directamente ahi asi que con el apoyo suyo vamos a intervenir 
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ningun inconveniente, no tienen ningun justifrcativo no tienen nada esa
partecita aqui deberia haber una observacion donde se diga permiso por
calamidad dom6stica permiso por salud, nose algo asi pero simpl.-errte
salida entrada y lirma entonces no sabemos que van hacer entonces esas
cositas no estdn bien pero de la manera m6.s comedida respetuosa vamos
a decir ayud6monos nosotros mismo habia planteado desde el inicio y les
consta a los compafreros concejales que las funciones del seflor Juan
Fonseca deben ser diversificadas. como asi lo han sido antes el pueblo
ha venido y ha dicho vea y que est6. haciendo el sefror de arriba abajo
pero bueno parece que los primeros dias se escondio o qu€ paso en 

-el

mercado pasar encerrada y nadie le veia por riltimo pero ahora
regresamos der mismo sistema y hoy dia digo que las gestiones deben ser
muy puntuales. Seior de Talento Humano deben cumplirse esta semana.
Por otro lado, iguat para terminar en estos ultimos dias, creo que el dia
de hoy la seflora doctora del Financiera, ya de ver salidas de tr6mite de
ayuda a un gmpo de cevallenses de jovenes y nifros que van a participar
en representacion de nuestro canton en otra provincia en- Machala
especificamente donde se acercaron y solicitaron er transporte qu6 les
ayude mis queridos compaieros concejales. estimados compalero baio
ese punto' es necesario mencionar que yo siempre he luchado y lucharcporque los medios de transporte que tenemos acd se beneficien de
determinados pagos que hagamos eI compromiso fue apoyar 

" "". 
g.,..po

de jovenes representantes de nuestro 
"arrto. 

ayudarlos con el trans"porte
siempre y cuando contratan el servicio de h tooperativa Cevallos, una
cosita quiero dejar en actas y grabado, qu6 es Ia cooperativa tiene un bus
mi suegro el mismo que ya hizo un viajey no volver6 hacer mds mientras
ya estA aqui en la administracion, no volverd hacer ningun otro viaje mdsprecisamente ese viajecito hecho porque ya estado contratado po. ,rra
tercera persona y Io him ese viaje hoy en adelante €l no podr6 .i.rt. d.que no debe ser legal lamentablemente porque estoy aca enfrente de estainstituci6n de este cant6n no va a contratar nunca m6.s acd. de pronto seva a malinterpretar de que yo quiero que la cooperativa CevJlos siwapara esto por esta razin, yo quiero que la cooperativa Cevallos y la
cooperativa 29 de abril siga sirrriendo qu6 son quierres r.r, p"g.rrao 

".,impuesto aqui en nuestro canton y ellos son los que debemos apoyar asi
seria las cosas mis queridos amigos muchisimas gracias no me alargo
mAs porque van a salir o_tros 15 hojas tenga la gentileza mi compa;et
concejal- soltctta la par,abra cl Lrc. Gcornnny cdccrcr quien menciona
que se tiene que retirar de la sesion con su vefra seflor AIcaIde, pidiendo
mil disculpas. e para poder asistir a lainvitacion de I pu.s a. "* _;"ntr; _a7? t*a
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parte tambien de este acto que es importante el canton cevallos entonces
no pido que me excuse y compafleros tambien. Expresa el seflor Alcalde
vaya no mAs r6pido muchas gracias. Toma la palabra la Dra. JanetJ:
Guevara, muy buenas tardes justamente para corroborar un poquito el
tema que acaba de comentar el sefror arcalde con respecto aI bus que fue
contratado con un viaje a toja directamente la municipalidad no hizo
ese contrato debido a que quedo un sardo de tema de fiestas por cudnto
los colegios de Quito no pudieron A ultima hora no pudieron viajar con
los dos colegios porque el distrito no les dio er permiso correspoidiente
entonces ahi Lamentablemente la municipalidad tuvo que perder un
porcentaje y otro porcentaje qued6 como ahorro en este caso para ver
como podriamos cuadrar estos valores que no fueron utili-adosjustamente se de este tema del rriaje a roja con ra sociarizacion de la
basura. Entonces le comente aI seflor Alcalde que era algo emergente si
podiamos canalizar por esta sobrante que teniamos a[6. y asi ro Licimos
entonces practicamente la municipalidad no contrato directamente sino
que el contrato ya se ro rearizi por la anterior administracion pero de
acuerdo aI proceso de subasta inversa entonces en este caso ya convers6
con el seflor que nos estaba prestando este servicio y 6l dijo bueno que er
ponia el carro que podia ser de p laro tambien de patate entonces yo le
dije al Seflor Alcalde actuar que el queria trabajar tanto que Ia gente del
cant6n cevallos en este caso la cooperativa del canton cevallos y que
fuera tan amable que nos ayuda contratando un carro de aI6 entonces
el seflor contrato un carro y si lo que re pedimos en un documento es que
sea un carro y que brinde las comodidades porque eI viaje era largo eso
nada mds el sefror presidente de la cooperativa cevallos nos indic6 que
ese carro era el mds adecuado parque la m6s nueva pero se que ya habia
otro carro mas nuevo pero en ese instante no estaba prestando servicios
ese carro entonces solo para aclarar esa partecita nom6s en cambio hoy
netamente por pedido del seflor Alcalde tambien se presta servicio de otro
vehiculo ese si fue de acuerdo al proceso y hay otro carro nada del mismo
carro que estaba comentado al Sefror Alcalde, so10 eso queria aclarar
seflor Alcalde. el Seflor Alcalde concede la palabra aI sefror concejal Ing.
wlater J6come, muy buenos tardes seflor Arcalde, sefrores concelate-s
compafleros tecnicos seflorita Secretaria, para comentarles un poco
sobre el informe que esta comentando el compa-flero en el caso de esta
semana, se realizo un progrErma de motivacion en el tema de
concientizacion de la clasificaci6n de basura con un buen resultado y una
buena acogida de la ciudadania quedando tambien parte del informe que
se viene realizando dentro de las actividades y de lo otro dejar en claro el
apoyo de nuestra comision la compaiia de otros concejales d" pd..,or) 

a_a7?_\48
(og ?-a7?-t49

www cevollos gob ec
municipio@cevollos gob ec

Felpo Reol y Av 24 de Moyo

Ｂ

回

ロ



GAD MUN:CiPAL DE CEVALLOS
2019 _2023

agendando si es que es posible tambien tenemos una reunion con elGerente Genera-l de ferrocarriles del Ecuador las 15 t o."" 
"qui-.., "tmunicipio para plantear. la nueva ruta que puede existir p"...qrr" .ro"apoyen ticnicamente 

9n 
la ruta m6s porque nosotros queramos 

"i.ro 
qr.t.nos factibilizen tambien ese itinerario tinemos para er dia runes ojardpuedan disponer ustedes de un tiempo y ,ro" prr.d", acompaRar setoresconcejales muchisimas gracias de mi parte.'Toma la pataura 

"r ,"io,Procurador srndrco, creo que se est6 0lvidando como usted conoce el diade ayer hubo una conversacion con eI sefror Lozadarespecto del terrenoentonces de lo q es que si se puede hacer lapermuta siempre lucion del Consejo primero yluego de eso iba a *i*.
er tirreno de 6l como va era bien ""rrr"""1:i"o3ioiii?ffiil:ffi""?i:disposici6n total por parte de el.

se ha hablado con el sefror Lozada
ta y le planteamos Ios puntos
terreno luego de eso pasan un
e de terreno con las mismas

ue 6l dice es que
y todo hay que

de que nomds 6l
de lo que el quiere y si Ie vamos

la caseta donde €r tiene ras cosas se ".":ir.Ht"ti:""".s4,ffi"i*:T:;y para el sistema de riego que tiene aci esos son los punto-s q";;;;;
redisposici6n y se llega a un
egro para que se pueda discutir

concejal esa es la actitud eso es em
tenemos que no sea problema de
problema de la administracion, yo los

ion de todos nunca va a
no de ninguna manera

se va a manifestar el consejo
ajando yo les agrad 

"uo ioya se dice hemos tomado mejor' mos que se nos vaya vamos
legalmente veamos como esta

gar doctor igual usted d*tpd=r r-"r=_,o"
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Mario Aguilar ver si nos ayuda estructurando todo con el compafrero
juridico si es posible no es posible establecer este tema de la permuta
llamar a reuniones, yo no tengo ningun problema y ustedes ya se refnan
en este caso que ustedes inviten el personal o el particular ustedes asi,
yo no cono?,ca porque yo se que ustedes lo est6n haciendo bien entonces,
yo si les pido compaieros no desmayemos en esto v.unos porque
necesitamos lo mds pronto ojala ya se pudiera poner dentro de
presupuesto para de pronto el cerramiento ya de este lote para que
nosotros podamos ya levantar un muro ya con la afectacion
correspondiente de la via ya desde luego asfaltar hacer el cerramiento
cosa que no a cada momento la vecina de enfrente ya nos ve que estamos
trabajando ya nos esta denunciando ojal5. ya podamos hacer el
cerramiento y ya se pueda trabajar adentro de manera adecuada y que
esta con el estudio de proceso de contrataci6n este estudio nos va ayudar
nos va a garantizar de que sigamos trabajando ahi como decir un aflo y
mientras el otro proceso continua muchas gracias seflores amigos.
RESIOLUCI6il L24.2OL9 EL COI{CE'O MT'MCIPAL POR T'NAITIItrIDAD
RESI'ELVE DA POR COIYOCIDO EL II{FORME PRESEI|TN)O POR L/\
UAXrU^l AUTORIDAD, conforme las atribuciones que tiene el Concejo
Municipal, expresamente el articulo 60 literal t) del Codigo Org6nico de
Organizacion Territorial Autonomia y Descentralizacion que determina:
Conocer y resolver los asuntos que le sean sometidos a su conocimiento
por parte del alcalde o alcaldesa, el seior Alcalde solicita por favor se de
lectura al siguiente punto del orden del dia, TERCER I{t MERAL: Informe
sobre el proceso a ejecutarse del Reciclaje de Basura, por parte de la
Direccion de Planificaci6n. Toma la palabra la Arq. Adriana Ar6valo,
Directora de Planilicacion, buenas tardes seflor Alcalde, seflores
concejales sefrores tecnicos seflorita secretaria el dia de hoy en el orden
del dia se ha puesto para hablar sobre 1o que es la campa-fla que estamos
manejando y la propuesta para la reclasificacion de residuos es un tema
que ya todos sabemos que es muy importante ahorita para la
municipalidad y para el canton es por eso que has estado trabajando en
una propuesta conjuntamente con el plan de accion del botadero el nuevo
relleno sanitario y una planificacion de campaia para el canton Entonces
es lo que se le va a presentar el dia de hoy cabe recalcar que para que
algunos datos que se han reilizado prdcticamente ha sido el apoyo por
parte de planificacion pero los datos estadisticos y t6cnicos estan a cargo
del ingeniero abril que ha sido el apoyo para rea)izar alguna informaci6n
tecnica que obviamente es lo que corresponde a este tema quiero
entregarle seior alcalde el documento de la propuesta del implantaci6n
Aqui est6 completo toda Ia informacion y se les har6. llegar tambi6n ?oB% ur.,roo
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sefrores concejales por medio de correo electronico para no tener que
imprimir tantos documentos obviamente lo que nosotros varnos a
presentar ahorita en diapositivas introduccion de lo bd.sico para que
ustedes puedan entender en el documento lisico y adicional a esto
presentacion de 1o que se va a realiza:. mds o menos de una campa-fla con
la socializacion del canton entonces van a ser dos presentaciones
diferentes porque obviamente lo que vamos a explicar ahorita a ustedes
seflores compaieros seflores concejales seflor alcalde no es lo mismo que
se les vamos a presentar a las personas porque tengo que hacerlo de una
manera distinta la clasificacion de desechos entonces le entrego el
documento en base aI documento la presentacion que se va a presentar
ahorita y como les informo alguna otra persona que quiera El documento
se le va hacer llegar por correo electr6nico. Toma la palabra el sefror
Alcalde, quien menciona perd6n no entendi bien la parte que nos va a
exponer nos va a explicar no es 1o mismo que se va a exponer aI resto
de ala gente si es lo mismo pero es mas grafico no tan tecnico pero igual
a lo qu6 me voy esa parte que se va exponer en todo el canton tambidn
debe ser socializado si consta ese tema si son las dos partes. Entonces
para empezar voy a reproducir un video que obviamente se va a socializar
y que nosotros debemos conocer empezando por la municipalidad para
poder implantar el resto va a tener ciertas modificacion es obviamente
la realidad que tiene el canto entonces ahorita les voy a pasar el video
que dura solamente cuatro minutos. ( !e para el vldeof. Bueno ese es
el video mds o menos super bdsico y entendible que nosotros debemos
presentar a la ciudadania una manera pr6.ctica para que entienda el
malejo como les explico nosotros vamos a usar los tachos verdes para el
tema orgAnico y los tachos negros para el tema inorgAnico nosotros habia
mente vamos a manejar solo los dos tipos de desecho y no los vamos
reclasificar en vidrios, carton, botellas solo vamos a ser orgdnico e
inorg6nico es una campafla que nosotros varnos a empezar de esta
manera porque obviamente lo ideal seria reclasificar todos estos
desechos de la manera menor cantidad posible para que se vaya al relleno
sanitario y eso es lo que ahorita nosotros queremos hacer y si s6 que se
va a lograr para que Ia menor cantidad de basura que nosotros
generamos se vaya al desecho. El reior Alcalde pregunta refrorlta
Arqultecta digame Ceste es el video que se va a promocionar, si pero si
quisiera que se adecue un poquito m6s a la realidad si sefror alcalde si
se va adecuar un poquito mds de la realidad del canton exacto me refiero
parque detalles como por ejemplo las 6000 toneladas si eso deberia ser
sobre Io nuestro igual a Ia parte final que sale a la ciudad de Buenos Aires
y eso deberia de cambiarse a Cevallos y todas esas cositas que por t$B%-ora_,o"
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lados le vayamos metiendo al caaton ese video se va a realizar en base
realidad del canton es uno de los videos que m6.s se aproxima a la
realidad como le digo ra mayoria hace una reclasificacion de desechos
m6.s falsificados entonces este video se asemeja mds y nos va a servir
para la campafra que tenemos en el canton. Vuelve a tomar la palabra la
Directora de P1anificacion, bueno ahorita les voy a manejar er tema lo que
es mds tdcnico y estadisticos y lo que ya habiamos socializado esta
semana me parece que el dia martes y que ya se llego algunos acuerdosen base de esos acuerdos nosotros hemos podido plasmar esta
informacion que se conversa en ese dia que quedo un poco mds
consolidado por lo cual en base a criterios de todos se realizar6n las
modificaciones para un acuerdo linal esta presentaci6n estd corregida en
base a la reunion que tuvimos er dia martes antes de cualquier cosa
tambien creo que nosotros como municipio antes de imprantar esta
campaia al canton es tener un logotipo o un eslogan que tenga que ver
con el canton para que la gente tambien se identilique entonies m6.s o
menos se penso en RECApACICI,A sobre los residuos y reciclaje del
canton Cevallos entonces creo que es importante dejar un eslogan y
logotipo que nos va a identifrcar en esta campa-fla de recicraje pa.a que ta
gente se apodere m6s de este tema. para empzaJ. es importante con este
tema sobre la importancia de la reclasificacion de residuos nosotros en
el canton la mayor cantidad de residuos que se pueden clasificar en el
tema organico es el 460/o en cuanto a envases de papel carton y vidrio es
un porcentaje del l5o/o, qu6 es minima por eso en base a estos resultados
estadisticos en cuanto a poblaci6n se vio la necesidad de que nosotros
debemos trabajar es en el tema de clasificacion org5.nica y como sabemos
en el canton rural no se saca mucha basura como es en el tema orgdnico
y que en todo caso le vamos a hacer diferente con concientizacion para
que la gente del sector rural pueda venir manejando sus residuos
orgdnicos como lo ha venido haciendo cosas pequeflas o alimentos para
animales el programa que ahorita estamos manejando es en el sector
urbano porque como sabemos en el cant6n rural no se saca mucha
basura en cuanto al tema org6nico y en todo caso se va hacer un
tratamiento qu€ le vamos a hacer diferente con concientizacion para que
la gente del sector rural pueda seguir manejando su residuos org6nicos
como lo ha venido haciendo con lombrices pequeias o alimento para sus
animales entonces el programa que estamos manejando ahorita va
enfocado directamente la parte urbana qu6 es la como ya se socializo ese
dia y en eso se quedo como objetivo principal es diseiar un proyecto
piloto para que la implementacion de un sistema de recoleccion recogidas
de parada de la fracci6n org6nica e inorgdnica de los residuos solid6g, 
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en el GAD municipal eso es en lo que nos vamos a enfocar
principalmente, dentro del codigo orgAnico del ambiente tambien est6.
importante saber como dentro del municipio tenemos ciertas
competencias qu€ nos van a ayudar a manejar el tema medio ambiente
porque como hemos conversado la parte legal y la parte que maneje el
municipio nos va ayudar un mont6n para hacer una regulacion del tema
ambiente porque tambien se deberia crear ordenanzas para que esto se
maneje mejor y de esta manera educar a la gente entre esto una de las
competencias que nos podria servir como municipio es qu6 somos los
generadores de residuos priorizar6n la prevencion y minimacion de la
generacion de residuos asi como el adecuado manejo qu€ incluye la
separacion y clasificacion eso esta dentro de las competencias que tiene
el GAD municipal y lo podemos hacer se va a manejar en cuatro
parametros qu6 es la separaci6n, la recogida, el tratamiento y Ia
valoraci6n la separaci6n seria entre fracci6n orgdnica e inorgdnica la
recogida seria en una propuesta que es puerta a puerta el tratamiento
se han'a para la fracci6n org6nica y la de valorizaci6n para la fraccion
inorg6nica la separacion de las fracciones va hacer como habiamos
comentado en un tacho verde la fraccion orgdnica y en eI tacho negro la
infraccion inorgdnica obviamente lo que se converso es que nosotros
podamos dotar al canton la parte urbana con los tachos org6.nicos y que
los tachos inorgdnicos puedan ellos seguir reclasifican sus residuos de
otra manera que ya vamos a ver mAs adelante, el disefro del sistema de
gestion tenemos el alcance del proyecto y diagnostico qu6 es la que ya se
ha hecho en el transcurso de este tiempo las caracteristicas de la zana
de estudio dentro de esto contempla la zona urbana y la zona rural
barrios de la znna urbana, habitantes tipo de viviendas y tipo de residuos
y cantidad de residuos que estos de los que salen del canton y la
metodologia finalmente seria es de lo que estamos trabajando para
encontrar una solucion a este problema, el disefro del sistema el alcance
es eI 6.mbito territorid de aplicaci6n ser6. el Area geogr6fica localizada
dentro de la mna urbana del cant6n Cevallos debido a que los residuos
tienen una fraccion org6nica elevada a comparacion de lo que es del
canton rural los varios que incluyen dentro de esta zona urbana son
Santa Rosa, Aire Libre, Primero de May, El Belen, Ferroviario, GonzbJez
Sudrez , 29 de Abnl, 24 de Mayo y Tambo Centro, creo que es no estoy
segura, dentro del cdlculo de la proyeccion de diseio todo se hace en base
a la produccion media de Ia poblacion y en base a esto pudimos sacar
mds o menos La cantidad que desechan por persona esto nos llega m6s o
menos a un promedio de en la zona urbana de 3079 kilogramos y en la
rural de 1511 dandonos un total de 4582 con los valores obtenidos 
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el seguimiento y la evaluacion de ra cantidad de residuos recogidos para
poder hacer un alcance m6s adelante que si esta funcionando no la
cantidad que nosotros estamos carcurando y finalmente si seria
necesario ser la elaboracion de una ordenanza a una tazade recoleccion
para que la gente no soliamente se motive yo s6 que a veces somos m6s
elevados si cuando por ahi caen murtas o llamados de atencion . pi.A
la gente a tomar un poco de conciencia y ramentablemente asi se trataia
en algunos lugares y si es necesario va a tener que hacerse en tlmunicipio finalmente se ha elaborado ya un cronograma para la
implementaci6n del sistema y para la sociarizacion de hJcamp;;" p";
barrios y por horarios es obviamente es tentativo hasta que tengamos ta
disposicion de aqui der municipio como decia el senor 

-alcalde- 
para 6r

acompaiamiento de la sociarizacion entonces es un horario tentatvo en
cuanto a la visita de los barrios. Hasta ahi es la parte te6rica, en resumen.
Por ejemplo aqui esta las sanciones es pErra il t ma, a ver dice leves,
graves muy graves bueno esto en su momento debemos transformarlo en
una ordenanza y para ello bueno espero ahi en este punto pero aqui sin
embargo deberia especificar los conceptos, a ver grave es cuando ponen
en este tacho que se le considera grave muy grave cuando ha reincidido
porque ha puesto esto muy grave, asi los conceptos de tal manera que
sepamos cu6ndo infringimos en cuestiones graves y muy graves entonces
falta esa situacion hay que compretar por el resto este documento no
funciona porque ha salido mal o no se qu6 pasa poryue hay muchas
lineas que no salen. En eI tema de la ordenanza como usted me explicabasi pero es un tema que obviamente no podemos tomar decisiones
nosotros sino ya seria en base a lo que diga el consejo no s6, qu6
consideran tan grave o menos grave de acuerdo a la sancion porque'yo
les podria decir o la parte t6cnica les podria decir para mi ya es grave que
nos saquen la basura un dia por ejemplo y que se equivoquen en el dia
de la recoleccion y podria tener una sanci6n me invento de un salario
bd,sico o sea eso seria en cuanto a la parte t6cnica porque ahi si ya
sanciones que son mucho m6s fuertes es una decisi6n q,ri to-. .r"tld
seior Alcalde y el consejo y se podria llegar a un consenso con ra parte
juridica porque tambien porque no se hasta qu6 punto o que porcentaje
de sanciones se pueda dar entonces en esa parte ahi si entonc"".r, "oparte ahi si no podria yo no tengo er conocimiento legal de ese tema. Decia
mds poryue ya varnos a empezar con el tema de socializacion al momento
que socialicemos debemos de estar claro aI indicar ver6 asi vamos a llevar
pero si no hay el apoyo la colaboracion de ras personas ahi obviamente
una serie de sanciones que oscilan de $50 hasta que se yo $s0o por decir
esto se deberia socializar en esa forma porque arin no tlnemos l"*poa, 
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y eso no nos van a recibir para la reclasificacion de los desechos
organicos entonces vamos a hacer una campaia adicionar en el tema
comercios y restaurantes plazas y mercados porque los desechos
cocinados ya no sinre y deberiamos a ellos darles un tratamiento para
qu6 clasificacion de los derechos cocinados y de lo que nos sirven cLmo
son los secos y a ellos se les entregaria contenedores de mayor capacidad
que seria de 90 litros esto es seria en plazas y mercados y en ia parte
comercios o sea los restaurantes mas grandes , la fraccion o.gaIli""
generada por el mantenimiento de parques y jardines como fracci6n
vegetal esa nos va a servir tambicn para hacer el tema de la arborizaci6n,
cespedes y hojas que tambidn son reciclables el municipio ser6 el
encargado de distribuir poner de contenedores en la zona donde 6stos
esten realizando las labores de toda y de informar los trabajos sobre su
recogida, est6 tambien seria una recogida diferenciada porque
obviamente no se poda los estadios o 6reas recreativas siempre pero si
es necesario tambien clasificar los desechos porque tambien gerrera,
bastantes densidad y son desechos org6nicos que si se pueden reciclar
entonces como quien dice estdn desperdiciando al momento que s€
desechan en el botadero, para realizar la recogida de los domicilios los
generadores deber6n depositar los contenedores como estamos
hablando en ese dia directamente en fundas biodegradables o las fundas
normales que tendr6n que hacerse un trabajo con las personas que
recogen la basura para que al momento que se vaya a ir aI tacho se abran
los las fundas de basura porque obviamente al momento que ingresa al
carro esto se tritura y ahi si no nos pueden recibir entonces se tiene que
hacer un tratamiento de la fundas biodegradables o coger y abrir 

-las

fundas antes de desechar en el tacho la recogida de la fraccion org6nica
en las activid6d6s semslqiares se realizar6. del mismo modo que in los
domicilios pero obviamente con contenedor m6s grande y clasifrcamos los
alimentos cocinados las rutas que 8e mantendrdn ser6n pasando un dia
porque obviamente los alimentos orgdnicos se descomponen pronto y no
varnos a no seria permitido que la gente est6 acumulando su basura por
dias enteros es una de las justificaciones que la gente da cuando va a
recoger la basura que mezclan todo porque obviamente necesitan que le
saquen la basura rapido entonces como est6n mezclados 1os desechos se
llevan la basura y ellos no tienen que estar crasificando porque los
desechos orgalicos tienen un tratamiento diferente entonces se va a s€r
pasando un dia las recogidas como instrumentos complementarios
como punto numero uno y el m6s importante seria las campafras de
comunicacion entrega de material informativo y los contenidores y
tambien usos de medios de comunicacion para la difusion de la campffi 
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calcula el nimero de contenedOres que nosOtros vamos a necesitar en
este caso en la zona urbana y sin embargO se indica que para diseiar
una prOpuesta de separaci6n de las fracciOnes organicas e inOrgantas

se realレ知ra el pHncipio de dOtaci6n de los cOntenedores  cOmO
hablabamOs inicalnente para la fracci6n orま むliCa cn la zOna urbana, de
lo  que  estamos cOnversandO  antenol.1lente    se  pensaba  que
necesitabamos un contenedor de 15 habiatnos habladO perO ahOra
aumentar un cOntenedor de 30 1itrOs cOn estO disn五nuye la cantidad de
contenedores porque obvialnente nOs salia un cOstO elevadO disminuye

la cantidad de contenedOres y en base a estO aumenta la densidad de 10s

desechOs OrttnicOS porque comO ustedes saben nO es 10 mismo  la
densidad que dene la basura organica porque nos entra menos en el

翼蟹∫ユ:淵霊:鶏ュ臓∫l盤箕唸鱚 :漁1li憲胤K
el tamaiO del tachO estanamos disminuyendO la canddad de basura y
aumentando elincrementO de la basura organica que es IO que queremOs

recoger entOnces en base a eso se hb el nuevo estudiO neceslmamOs
mas o menOs de 200 de a 300 tachOs de10 que antes estaba 300 y 400
en la zOna urbana y en la zOna rural de 407 para trasladarlos residuos

del sitiO de la disposici6n flnal se mantendra las rutas e対
stentes en el

:鑑嘉∴e電:翼培:癬塁iょ
Si3紺

電剛 1::鶴Lb踏
la zOna rural inorまnica Vallnos a rnantenerlas rutas que se habian hecho
una pOr semana y en la fracci6n Organica  sectOr urbanO valnos a
carnbiarlas rutas pOr qu6 se va a battar de mane」 ar obvlamente el sisterna
puena a puerta ya nO valnos a tener eltema de10s ecOtachos,yO endbndO

que antes marcaban rutas por qu6 se cOgian la basura de puntOs
especiflcOs perO ahOra c6mo le vamos a dar un tratamientO diferente las

rutas tienen que cambiar y sl ha hechO un cacu10 tambi6n en base al

tiempo y en base a los carros que nosotros cOntamOs actuahnente y

空盤麗:L:電磁鯰 ≧管l塩きI誌習竜:概』iⅧ
tema hOrまむliCO,la implementaci6n del sistema 10 quc hablabalnos es
en 10s dOmicihOs se realitta la dotacion de contenedores de volumen
reducidO de 30 1itrOs segun los resultados ObtenidOs ia separaciOn sera

罫j[篤どr翼庶胞ヽ茸:ilξ
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sanciones van a estar en aplicados en una ordenanza que permitan su
aplicaci6n asi 10 vamos a socializar pienso yo poryue no tenemos
estructurado legalmente las cosas. Diga Ingeniero solamente una
sugerencia arquitecta, verd. yo al menos considero que los datos es mi
apreciacion no lo tome a mal parece que no son los 

"o..""to" 
porque son

alrededor de 700 tachos y dentro del cant6n debe existir debe por lo
menos unas dos mil familias, por qu6 re digo esto porque la poblaci6n de
cevallos estd alrededor de unos 1o.ooo habitantes que al promedio por
familia se considera cinco entonces m6s o menos tenga claro 

"* 
pa."

que determinar una idea m6s o menos exacta de lo que tenemos que
hacer porque si no va haber una distorsion grande y eso se puede sacar
tranquilamente con avaltos y catastros porclue ellos tienen la cantidad
de predios que son urbanos y la cantidad de predios rurales entonces
tranquilamente usted saca eso y ya tiene la cantidad de contenedores que
necesita primero eso, luego de eso me parecio demasiado alto el piso
percapita de basura es demasiado alto de 3 kilos altisimo, yo le digo,
porque al sacar 3 kilos diarios por cada persona es demasiado, si quisiera
que haya un poquito mds de entendimiento en las cosas para lue hs
cosas sean m6.s reales y tengamos algo bien claro digamos todos y real
eso nomds eso es una sugerencia mia y si cualquier cosa en algo le puedo
ayudar ya sabes estamos a la orden. r.a idea como les decia ar principio
bueno yo datos estadisticos y temas yo le preguntaba ra ingenieria
ambiental produccion media, proteccion percapita, factores punta
generacion esas cosas no son mi parte t6cnica eso es lo que le podia
ayudar en eso en esa parte es verificando si en catastro verifrcando si en
el tema como deciamos medidores per,o un problema que tiene aqui el
canton es de mds sectorizaci6n osea esta o sea tienen por sectores no
por varios delimitacion entonces incluso cuando nosotros vimos el tema
deciamos que es un tema f6cil de identificar por medio de medidores las
viviendas en el sector urbano resulta que nos encontramos que todo es
sectorizado que tiene sector 1 2 3 y 4 y el cuarto es mitad urbano mitad
o rural y asi entonces ellos tenemos ese dato pero es una mezcla de todo
entonces por eso tambi€n vimos que es importante ser una delimitacion
de los barrios que tambien se intento hacer para tener una como u sted
dijo ingeniero es verdad no podemos hacer, ella hace sus cdrculos
t€cnicos en base a no s6 qu6 pero es necesario tener una poblacion real
y para tener una poblacion real se debe empezar delimitar por varios
Entonces eso es lo que nosotros empezamos a hacer obviamente es f6cil
yo coger el plano urbano y empe?ax a contar las casitas cosas que
podemos hacer hasta de Google Earth pero no existe realmente un tema
poblaci6n ni siquiera delimitaci6n de los barrios es por eso que si es(o3) a_a7?-t*g
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importante tener una derimitacion, como le digo se ha manejado rutas debasura rutas de medidores y esas cosas todJ por sectores entonces nopodemos mez*lar un sector urbano con rural porque son diferentes
entonces eso es un trabajo que usted seflor Alcalde tiene conocimiento
ingeniero que se quiso hacer no por delimitar a la gente o crear conflictos
sino porque es necesario como canton identificar Area urbana y rural nopodemos nosotros basarnos en sectores porque obviamente los sectores
no son los mismos entonces eso de alguna mErnera nos complico porque
cuando yo me fui en el plan de ordenamiento territorial donae aeun eiar
estos datos claros ni siquiera enumeran los barrios entonces como en uncanton en el plan de ordenamiento territorial ni siquiera existe laclasificacion entre zona urbana y rural y entre varios ni siquierapoblaci6n entonces si son datos que si se deben sacar exactos y que dealguna manera distorsiono la informaci6n y obviamente ta ingeniera h;en base a ro que se tenia pero si es importante cabe recarcar un datoexacto. No se de qu6 informacion saco, porque si iguat no varnos a tenerla informaci6n como usted dice porque no tenemos delimitados varios y
todo pero deberia haber tomado en consideracion por ejemplo lo que dijoel ingeniero Freire sabemos todo el mundo es de 9.OgO huUit rrt"" 

".g,r.,el censo 2010 si nos basamos en esa estadfstica tan atrasada y sabemosque por informacion del sefror ingeniero Nelson Guerrero sacamos 6toneladas diarias 6.000 kilos de basura los 6.000 kilos dividimo" p;;
9.6O0 y tenemos la pero no sacamos 3 kilos, 6sea por persona es O.5 por

r familia y aumenta y por zonas
na la producci6n precapitalista y
na urbana es diferente entonces

datos exactos en base a los revantamie",.:i::'11iT::"T;ff;:ilH
de md.s hacer un recalculo de esto p"r" q,r" la compafrera obviamente
en base a la parte tecnica pueda sacar exacto ella lo saco asi en base a lapoblaci6n que tenemos actual en el canton. Seflor alcalde si me permitejustamente ya cuantos afros que hemos venido trabajando aca y yo siconsidero que se deberia apoyar al arquitecto Jos6 Ramos aona! natrabajado todo el tiempo en el ordenamiento territoriar, anteriormente coiun plan estrat6gico entonces yo no s6 la compa_frera ha ido con esos datos6sea no pregunto como puedo obtener la informacion que 

".. -a" p..li*que el arquitecto simplemente no tampoco ha sido coLboracion ; "J;en esto que usted est6 trabajando conjuntamente con la arquitecta y debepedirle que por favor le ayude el tiene mucho conocimiento, tiene muchainformacion en este aspecto y decirle que por favor se ponga a trabajarporque es tan f6cil tambi6n determinar lo que usted *," afu"a".15=* _a7?-t4..
(o3) 2-672-14"
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funcion de los medidores de agua tambi6n podriamos llegar pero decir
que como sac6, claro la chicas reci€n esta ac6 no tiene mayor informacion
conocimiento del cant6n pero si tenemos aqui gente que pueden apoyar
y aportar esno nomas seior Alcalde. En base a las observaciones se les
agradece mucho y claro es importante tomar en cuenta todas las
observaciones para mejorar. Toma la palabra el Ing. Nelson Guerrero,
aqui se ha mencionado algo importante la funcion de reciclaje y residuos
los artesanos del calzado porque pr6cticamente tenemos 32 fdbrica
entonces lo que prdctic€rmente dice en el sector del calzado se hace
tambien residuos las fabricas de cdzado, que en 24 barrios en cuenta la
situacion de los contenedores que en este caso que si el ciclo baja la
situacion del reciclaje puerta a puerta c6mo se estd establecido lo que se
quiere es tratar de las situaciones a y como de la experiencia sefror
alcalde seflor, sefiores concejales este plan se lanz6 en la ciudad de roja
y tuvo ciertos inconvenientes por la situacion de las multas seflor alcalde
porque usted sabe meter la mano aI bolsillo del pueblo si afecta bastante,
comenzaron con $ 150 de la ciudad de loja lo que no se sacaba es la parte
orgdnica y en los horarios establecidos y en los dias establecidos la parte
inorgdnica entonces eso el municipio procedia a multas entonces $tso to
que hizo el pueblo se levanto y en ese tiempo el sefror alcalde disminuir
en 1o que es las multas eso se deberia tomar en cuenta y solicito que se
socializa con la gente en cuestion de multas. Toma la palabra el Ing. yo
tengo una sugerencia justo el compaflero el tema de las multas c6mo
estuvimos con mis compafreros concejales en la feria del forraje y en Ia
feria de chanchos ahi hay un criterio y yo diria un reclamo de la mayoria
de la ciudadania que en base a que se estimo el valor del pago del ingreso
o impuesto que se le cobra de $1.70 entonces nos hacia una reflexion
llego con tres mulas de hierba o de alfalfa no molestaba $4 pr6.cticamente
tuvo que vender una carga para pagar la entrada o el impuesto entonces
claro hay una inconformidad de ellos que particularmente los que
estu'.r"imos ahi no conociamos hay que ser muy honestos no conociamos
en base a que se determino ese valor entonces eso tambien es un pedido
podriamos no s€ a traves suyo o con las personas que trabajaron volver
a revisar para ver ese tema porque y esos mismo daba una solucion
decian, si pero no seria ideal que se cobre a Ia persona si no se cobre aI
vehiculo que ingresa, ingresa un vehiculo que se le cobra la tarifa que se
estime Mocha, Tisaleo la entrada cuesta 50 centavos al menos euero se
entra aI centro de acopio cuesta 25 centavos porque en nuestro canton
se cobra $ 1.70 entonces ya hubo esa inquietud y mds bien le dejo como
sugerencia para que podamos ver y digo ya daban la misma solucion de
que se estime la tarifa y que se cobre de acuerdo al ingreso de vehic$gya _a7?_r4'
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si el vehiculo es de una llanta una tarifa si es de doble llantas otra tarifa,
algo asi estimaban los compafreros mas bien como inquietud para que se
pueda revisar como inquietud de Ia ciudadania. Tomando el temade la
basura mi inquietud es que los recolectores tienen que abrir las fundas
pldsticas porque no se puede mezrclar, entonces no s6 tal vez que tan acto
seria disponer fundas pldsticas recicladas estaba averiguando y en una
empresa que distribuye en cada paquete 100 fundas de seis paquetes
viene asi sean biodegradabres no quiere nada de fundas ento.r"." ,.. ,.r"
facilidad que voten en el tacho, pero las personas que van a recibir asi
sean fondas degradables es sin fundas tiene que ir er alimento directo a
Ia planta donde van a recibir asi sea fundas asi biodegradables sin fundas
tiene que ir el alimento directo a la planta donde elros nos van a recibir,
tal vez mds a delante si vamos a solucionar de otra manera podriamos
hacer el trabajo con las fundas pero ahorita como nos van a recibir otraspersonas no aceptan nada de fundas asi sean biodegradables.
RESTOLUCI6T ,,25-2OI.9 EL CO[C&'O MTIITICIPAI POR T,IIANIUIDAI)
RF^suELvE DA PoR coltoclDo IrFoRuE soBnE EL pRocEso a
EIECUTARSE DEL RECICLTLTE DE BAsuRA, conforme las atribuciones
que tiene el Concejo Municipal, expresamente el articulo 60 literal t) delCodigo Orgdnico de Organizacion Territorial Autonomia y
Descentralizacion que determina: Conocer y resolver lo" asurtos que lL
sean sometidos a su conocimiento por parte del alca_lde o alcaldesa, muy
amable compaieros sefrorita secretaria si no hay otro punto de tratar
damos por terminado los puntos der dia, damos por terminada la sesion
convocada para el dia de hoy.

Ab Gabriela Lc6n Burgos

SECRETARIA GENERAL
GAD DIIuNICIPAL DE CEVALLOS
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